

創立70周年記念を迎えて

当会は、昭和26年12月17日、道路運送車両法に基づく社団法人として、自動車の整備に関する技術の向上を促進し、併せて整備事業の健全な発展を図ることを目的に設立され、平成25年4月に一般社団に移行し、本年12月、創立70周年を迎えました。

さらに、当組合も前身の山梨県自動車整備工業協同組合の発足から同じく70周年を迎えました。

70周年を迎えるに当たりましては、今まで大勢の会員皆様のご理解ご協力を頂きながら迎えることが出来ました。

なお、本来であれば、全ての会員、組合員様にご出席頂き、盛大に記念式典を開催したいところですが、昨年来のコロナ禍のため感染予防を考慮し、令和4年1月22日（土）甲府記念日ホテルにて出席人数を制限しての式典を開催致します。

諸般の事情をお汲み取り頂き、何卒ご理解い頂けますようよろしくお願い申し上げます。

なお、記念事業の一環として、社会貢献事業の「子ども110番のお店」を引き続き展開するため、掲示用看板を再度作成、さらに70周年記念としてAMSジャンパーも制作し全会員工場に配布致します。

この70周年を契機に更なる業界の発展を目指し、今を新たな起点として、会員の皆様と力を合わせ、夢多い未来を描き、飛躍して参りたいと存じます。

今後とも皆様方のご理解ご協力をお願い申し上げます。